



**STUDENTENWERK
STUTTGART**

Hochschuldienstleister

Wohnheim Esslingen Fabrikstraße feiert Richtfest



Erst im September 2010 war der Spatenstich für das neue Wohnheim des Studentenwerk Stuttgart in der Esslinger Fabrikstraße. Knapp sieben Monate später haben Vertreter des Studentenwerk Stuttgart, Architekt und Bauherr nun bereits das Richtfest gefeiert. Zum Wintersemester 2011/2012 soll das Wohnheim bezugsfertig sein. „Das haben wir dem Studentenwerk versprochen und das werden wir auch einhalten“, sagte Bauherr Herbert Klingohr am Rande der Veranstaltung.

Das neue siebenstöckige Wohnheim in der Fabrikstraße 3/Ecke Maillestraße steht in unmittelbarer Nähe zur Hochschule Esslingen in zentraler Innenstadtlage. Es entstehen dort 115 Einzelzimmer in zeitgemäßen Wohngruppen sowie eine Tiefgarage und ein Hausmeisterbüro. Der Neubau entspricht erhöhten Anforderungen an die Nachhaltigkeit und Energieeffizienz und erreicht KfW 70 Status, was bedeutet, das Gebäude verbraucht 30 Prozent weniger Primärenergie im Jahr als ein vergleichbarer Neubau.

Sowohl die Stadt als auch die Hochschule Esslingen selbst unterstützen das Projekt, da zur Zeit kein ausreichendes Angebot an Studentenwohnungen besteht. Die drei Säulen der Hochschule sind die Studiengänge Ingenieur-, Wirtschafts- und Sozialwissenschaften mit insgesamt 5 500 Studierenden. „Aufgrund dieser zukunftssträchtigen Studiengänge und der zentralen Lage gehen wir von einer langfristigen Nachfrage nach Studentenwohnungen an diesem Standort aus“, sagte Christoph Hartmeier, Geschäftsführer des Studentenwerk Stuttgart.

27. APRIL 2011 - 10:44 — ABITTMANN